
 

５月１５日(土)に豊岡市竹野町でのふるさと対話集会に参加させ

ていただきました。 

当日お集りいただきましたみなさまから、 

---------------------------------------------------------- 

・須谷川の現状 

・用水路の必要性と陳情 

・ゴミ処理場建設についての不安 

・ジオパークの可能性 

・旧竹野町と旧城崎町のタイアップ方法 

・少子高齢化に伴う子どもの減少に今後どのように対応するか 

・若者定住に(新)過疎法は適用できるか 

・婚カツの支援要請 

・地方の企業をなんとかしてほしい 

・エネルギー問題 地熱利用はどうか 

・森林からのエネルギーの確保の方法 

・NHK受信料の問題について 

・放置森林の問題について 

---------------------------------------------------------- 

などについてご意見をお伺いしました。 

貴重なご意見ありがとうございました。 


